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Ferrovie: sindaco Cosenza scrive a
Mattarella, 'Alta velocità indispensabile per
Calabria'

Roma, 27 dic. (Adnkronos) - Il sindaco Franz Caruso ha chiesto al Presidente della Repubblica, Sergio Mattarella, un

 intervento urgente a favore della realizzazione dell’Alta Velocità ferroviaria Salerno-Reggio Calabria, ritenendo
l’infrastruttura indispensabile per lo sviluppo della Calabria, del Mezzogiorno e del Paese. L’istanza è stata formulate dal
sindaco Franz Caruso in una lettera, non solo nella sua qualità di Primo Cittadino di Cosenza, ma anche in nome e per
conto del Comitato tecnico/politico, composto da numerosi altri Sindaci e Amministratori locali, nonché da tecnici
competenti in materia ferroviaria e Docenti Universitari  di riconosciuto prestigio, anche loro interessati a  promuovere la

realizzazione dell’Av Salerno- Reggio Calabria.“Per come da Lei sostenuto, Signor Presidente- scrive Franz Caruso
nella missiva indirizzata  al Capo dello Stato -  in occasione della seconda edizione della Fiera Let Expo, anche io sono

fermamente persuaso che il settore della mobilità, dei trasporti e della logistica “è elemento essenziale nella crescita”. In
Calabria, però, questo comparto versa in forte criticità per via di un obsoleto sistema di collegamenti infrastrutturali che
si  identificano non solo con la E90 (SS106 ionica) conosciuta come la “Strada della Morte”,  ma anche  con le
trasversali di collegamento strategico dei due litorali con l’A2. Soprattutto, però, la nostra Calabria  ha impellente
necessità di vedere  realizzata e completata una nuova linea ferroviaria  Av Salerno- Reggio Calabria. Quest’ opera, che
ricucirebbe  finalmente l'Italia, era stata già decisa e finanziata nel 2021con oltre 9 miliardi di euro rinvenienti dal Fondo
Complementare, ma che sembra sparita dai programmi del governo e di Fs, nonostante  lo studio di fattibilità elaborato
di recente  dalle stesse Rfi e costato ben 30 Milioni di euro.  Oggi, infatti, si parla di nuove proposte progettuali di cui

non c'è traccia sui documenti ufficiali, che andrebbero nuovamente a penalizzare gran parte dei cittadini calabresi, specie
sul versante ionico della provincia cosentina con ferrovie ancora non elettrificate e che ci portano a dubitare della

concreta volontà di conseguire l’Av anche in Calabria. Ciò in quanto sono convinto che non si possa rinunciare all’Alta
velocità che attraversi un percorso interno e che metta a sistema le località principali del territorio per valorizzare
peculiarità e caratteristiche, ma che sia anche il più possibile baricentrico tra la fascia ionica e tirrenica, essenziale per
ricucire in modo stabile l’estremo sud del paese con il contesto europeo e nazionale. Inutile evidenziare che lo stesso
Ponte sullo Stretto, senza una linea ferroviaria  ad Alta Velocità di ultima generazione, verrebbe fortemente depotenziato
e depauperato,  sia  sotto il profilo strategico  che trasportistico.“Signor Presidente- conclude Franz Caruso -  l’Alta
Velocità ferroviaria è indispensabile  per modernizzare e rendere competitiva la Calabria che, grazie alla  posizione
geografica che ricopre nel Mediterraneo,  può aspirare legittimamente ad essere protagonista nei rapporti euro-
mediterranei, sfruttando i nuovi assetti economici che si stanno delineando verso l’Africa ed il Medio-Oriente. In modo
veramente accorato, Le chiedo, pertanto, di sostenere questa nostra giusta velleità di crescita e di progresso,
scongiurando che siano dirottate altrove le già insufficienti risorse messe a disposizione e che, anzi,  venga fin d’ora
programmato un piano di finanziamento pluriennale che consenta nei tempi tecnici  strettamente necessari di realizzare

l’opera”. Il sindaco Franz Caruso ha scritto anche al Presidente del Consiglio dei Ministri, Giorgia Meloni, ed al
Ministro alle Infrastrutture e Trasporti, Matteo Salvini.
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